

令和4年7月

苫小牧市長 岩倉博文 殿

燃料価格高騰に関する地域熱供給事業者からの緊急要望書

株式会社苫小牧エネルギー公社

代表取締役 石澤徳郎

平素は格別のご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。

さて、弊社は市内旭町・末広町において、市役所をはじめとする業務施設並びに市営住宅へ集中暖房・給湯を供給するエッセンシャル事業者として、その重要な使命を果たすべく日夜懸命に努力しております。

また、災害時や今般の新型コロナウイルス感染拡大の際にも安定した熱供給事業を継続すべく総力を挙げて取り組んで参りました。

然しながら、原油価格高騰により弊社ボイラーの燃料である都市ガスの価格が昨年末から大幅な高騰を続けており、このような状況が長引けば経営収支は悪化の一途をたどり、将来的に安定した供給体制の維持ができなくなることも懸念されます。

つきましては、今般の都市ガス価格高騰に関し以下のように要望させていただきますので、何卒格別のご高配を賜りますようお願い申し上げます。

記

1. 新型コロナウイルス感染症対応地方創生臨時交付金のうち「コロナ禍における原油価格・物価高騰対応分」の枠組みに地域熱供給事業者も該当することから、地域熱供給事業者にも経営支援をしていただきたく要望いたします。

以上

令和4年7月

苫小牧市長 岩倉博文 殿

### 燃料価格高騰に関する緊急要望書

苫小牧熱供給株式会社  
代表取締役 戸澤成忠

平素は格別のご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。

さて、私ども苫小牧熱供給(株)は苫小牧市西部地域における市営住宅28棟2168世帯の集中暖房利用者への暖房用温水・給湯の温熱インフラ供給の担い手として、その重要な使命を果たすべく、日夜懸命に努力しております。

近年では、ゼロカーボンを念頭に地域マイクログリッド事業の導入検討を行い、災害時のB C P 対策並びにクリーンで且つ省エネルギーな熱源の実現に向けた体制作りを推進しております。

また、今般の新型コロナウイルス感染拡大の際にも、エッセンシャル事業として安定した熱供給事業を継続すべく、総力を挙げて取り組んで参りました。

然しながら、ロシアのウクライナ侵攻の影響による原油価格高騰によりボイラーの燃料となる都市ガス・灯油の価格は、今年から大幅な高騰を続けており、このような状況が長引けば、経営収支は悪化の一途をたどり、将来的に安定した供給体制の維持ができなくなることも懸念されます。

つきましては、今般の都市ガス・灯油価格高騰に関し、以下のように要望させていただきますので、何卒格別のご高配を賜りますようお願い申し上げます。

#### 記

1. 新型コロナウイルス感染症対応地方創生臨時交付金のうち「コロナ禍における原油価格・物価高騰対応分」の枠組みに地域熱供給事業者も該当することから、地域熱供給事業者にも経営支援を実施すること

以上